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Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Frau Abels,

für Ihr o, g. Schreiben, in dem Sie u. a. beantragen, sog. Mitfahrbänke im Stadtgebiet aufstellen
zu dürfen, danke ich lhnen.

Wie Sie wissen, ist ein entsprechender Antrag bereits im Jahr 2020 als Anregung gemaß § 24 Ge-
meindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen (GO NRW) in Verbindung mit § 8 der stadti-
schen Hauptsatzung im Haupt- und Finanzausschuss behandelt und an den Umwelt- und Bauaus-
schuss als den zustandigen Fachausschuss zur Entscheidung verwiesen worden.
Der Niederschrift der Haupt- und Finanzausschusssitzung ist zu entnehmen, dass es bis zur Be-
handlung des Punktes in der Fachausschusssitzung noch Gespräche mit der Arbeitsgruppe und
den Ratsmitgiiedern geben sollte, um Einzelheiten zu erörtern und Sicherheitsbedenken auszu-
raumen.
lch gehe davon aus, dass diese Gesprache mittlerweile geführt wurden.

Um auch als Verwaltung Klarheit Ober die entscheidungserheblichen Tatsachen zu haben, läuft
zu lhrem Vorhaben derzeit eine Beteiligung der Fachamter im Hause und eine Beteiligung des
Kreises Heinsberg als Trager des OPNV und der WestVerkehr GmbH.

Sobald mir die Stellungnahmen vorliegen, werde ich die Angelegenheit zur Beratung und Ent-
scheidung auf die Tagesordnung einer der nachsten Sitzungen des Umwelt- und Bauausschusses
nehmen.

Mit lhrem Antrag bitte Sie ebenfalls um eine Mitfinanzierung der Investitionskosten in Höhe von
2.400,00 € aus stadtischen Mitteln. Eine Aussage zur Höhe und zum Kostentrager der Unterhal-
tungkosten (Reinigung, Verkehrssicherung, Ersatzbeschaffung) enthalt der Antrag !eider nicht.

Es ware wünschenswert, wenn Sie uns lhre Vorstellungen dazu ebenfalls kurz mitteilen.
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Für Fragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
i. V.

Ste n Stholz
Bei ordneter


